
 

Президент Фонда Гейдара Алиева Мехрибан Алиева приняла участие в церемонии. Президент Фонда Гейдара Алиева Мехрибан Алиева приняла участие в церемонии. 

Отметив, что создание школы, предоставляющей возможность франкоязычнымОтметив, что создание школы, предоставляющей возможность франкоязычным
иностранным гражданам, временно или постоянно проживающим в Азербайджане, и гражданаминостранным гражданам, временно или постоянно проживающим в Азербайджане, и гражданам
Азербайджана учиться на французском языке, президент Фонда Гейдара Алиева МехрибанАзербайджана учиться на французском языке, президент Фонда Гейдара Алиева Мехрибан
Алиева выразила надежду на то, что французская школа окажет позитивное влияние наАлиева выразила надежду на то, что французская школа окажет позитивное влияние на
процессы развития в сфере образования в Азербайджане. Высоко оценив азербайджано-процессы развития в сфере образования в Азербайджане. Высоко оценив азербайджано-
французские отношения, первая леди Азербайджана охарактеризовала открытие французскойфранцузские отношения, первая леди Азербайджана охарактеризовала открытие французской
школы в Баку как очередной шаг в успешно развивающемся сотрудничестве между двумяшколы в Баку как очередной шаг в успешно развивающемся сотрудничестве между двумя
странами во всех областях.странами во всех областях.

Подчеркнув, что достоянием любого государства является его человеческий фактор,Подчеркнув, что достоянием любого государства является его человеческий фактор,
Мехрибан ханум Алиева отметила, что будущее Азербайджана зависит от обучающихся сегодняМехрибан ханум Алиева отметила, что будущее Азербайджана зависит от обучающихся сегодня
детей. Поэтому образование является приоритетной сферой в стране, его развитию уделяетсядетей. Поэтому образование является приоритетной сферой в стране, его развитию уделяется
особое внимание, предпринимаются все необходимые шаги для прочного приобщения юногоособое внимание, предпринимаются все необходимые шаги для прочного приобщения юного
поколения к знаниям.поколения к знаниям.

Посол Франции в Азербайджане Габриэль Келлер выразил президенту Фонда ГейдараПосол Франции в Азербайджане Габриэль Келлер выразил президенту Фонда Гейдара
Алиева Мехрибан ханум Алиевой признательность за оказанную поддержку. Он сказал, что этоАлиева Мехрибан ханум Алиевой признательность за оказанную поддержку. Он сказал, что это
знаменательное событие очень значимо для азербайджано-французских отношений.знаменательное событие очень значимо для азербайджано-французских отношений.

Говоря о государственной заботе, об образовании в Азербайджане, министр образованияГоворя о государственной заботе, об образовании в Азербайджане, министр образования
Мисир Марданов особо отметил проводимую Фондом Гейдара Алиева работу, осуществляемыеМисир Марданов особо отметил проводимую Фондом Гейдара Алиева работу, осуществляемые
им проекты в области развития образования. Министр отметил, что Фонд Гейдара Алиева,им проекты в области развития образования. Министр отметил, что Фонд Гейдара Алиева,
добившийся больших успехов в различных областях, свои самые масштабные проекты реализуетдобившийся больших успехов в различных областях, свои самые масштабные проекты реализует
в сфере образования. К настоящему времени по инициативе Фонда было построено более 300в сфере образования. К настоящему времени по инициативе Фонда было построено более 300
учебных заведений современного типа.учебных заведений современного типа.

Президент Государственной нефтяной компании Ровнаг Абдуллаев, остановившись наПрезидент Государственной нефтяной компании Ровнаг Абдуллаев, остановившись на
экономических успехах и благоприятной инвестиционной среде в стране, подчеркнул, чтоэкономических успехах и благоприятной инвестиционной среде в стране, подчеркнул, что
интерес зарубежных инвесторов к Азербайджану постоянно растет. Он сказал, что такоеинтерес зарубежных инвесторов к Азербайджану постоянно растет. Он сказал, что такое
учебное заведение является прекрасным подарком для детей франкоязычных граждан,учебное заведение является прекрасным подарком для детей франкоязычных граждан,
приезжающих в нашу страну работать в нефтегазовой отрасли.приезжающих в нашу страну работать в нефтегазовой отрасли.

Затем президент Фонда Гейдара Алиева Мехрибан ханум Алиева, посол Франции вЗатем президент Фонда Гейдара Алиева Мехрибан ханум Алиева, посол Франции в
Азербайджане Габриэль Келлер, президент Государственной нефтяной компанииАзербайджане Габриэль Келлер, президент Государственной нефтяной компании
Азербайджанской Республики Ровнаг Абдуллаев и министр образования Мисир МардановАзербайджанской Республики Ровнаг Абдуллаев и министр образования Мисир Марданов
подписали Декларацию намерений о строительстве в Баку французской школы.подписали Декларацию намерений о строительстве в Баку французской школы.

Согласно Декларации, учебный план французской школы будет соответствоватьСогласно Декларации, учебный план французской школы будет соответствовать
классической французской модели, применяемой в 12-летнем общеобразовательномклассической французской модели, применяемой в 12-летнем общеобразовательном
учреждении, начиная с детского сада. В соответствии с требованиями национальной системыучреждении, начиная с детского сада. В соответствии с требованиями национальной системы
образования Франции преподавание будет вестись на французском языке. Аттестат школы,образования Франции преподавание будет вестись на французском языке. Аттестат школы,
отвечающий стандартам и требованиям Министерства национального образования Франции,отвечающий стандартам и требованиям Министерства национального образования Франции,
будет признаваться Французским государством. Выпускники школы получат возможностьбудет признаваться Французским государством. Выпускники школы получат возможность
продолжить образование в любом высшем учебном заведении Франции по своему выбору.продолжить образование в любом высшем учебном заведении Франции по своему выбору.
Создание нового учебного заведения, способствуя подготовке в будущемСоздание нового учебного заведения, способствуя подготовке в будущем
высококвалифицированных профессиональных специалистов, еще более расширит возможностивысококвалифицированных профессиональных специалистов, еще более расширит возможности
экономического сотрудничества между двумя странами.экономического сотрудничества между двумя странами.

Президент Фонда Гейдара Алиева Мехрибан Алиева выразила надежду на то, что такоеПрезидент Фонда Гейдара Алиева Мехрибан Алиева выразила надежду на то, что такое
плодотворное сотрудничество будет продолжаться и в будущем.плодотворное сотрудничество будет продолжаться и в будущем.
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